



R2年度 六郷小 児童会テーマ

みんな仲良く 元気なあいさつ いきいき六小!!



全校児童が集まった6月12日(金)に、「ふれあい委員会」「運動委員会」「保健委員会」「図書委員会」「放送委員会」の今年度の活動方針について、それぞれの委員長から説明がありました。

また、運営委員会である「ハッピースマイル委員会」から、児童会テーマの発表がありました。

「みんな仲良く 元気なあいさつ いきいき六小!!」
みんなで六郷小学校を盛り上げていきましょう!

6/12(金) 3年生が企画・進行 今年最初の全校集会を実施!

今年度最初の児童集会がありました。会の初めには全校で「ありがとうの歌」を元気いっぱいに歌いました。

今回の企画や進行は3年生です。堂々とした司会とゲームの説明やヒント、最後のインタビューなどとても上手でした。

32班のしみずっ子グループでは、「六郷の自慢ビンゴゲーム」に、ヒントを参考に協力し取り組みました。全校で楽しい時間を共有できました。



6/12(金) 人権の花植え 1年生と6年生と一緒に!



「人権の花運動」は、学校にいただいた花の苗などを、子どもたちが協力し育てることによって生命の尊さを実感し、その中で豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的としたものです。

本校では、毎年この運動に参加しています。今年度は、赤いサルビアとピンクと白のベゴニアを後ろ庭に植えました。

6年生が1年生を教室に迎えに行くところからスタートし、作業の仕方を教えながら一緒に花苗を植えました。(徒競走記録会と同様に、赤・白・黄・緑の4色に分かれて活動しました。)

また、ふれあい委員会が、前日の準備や当日の会の進行、後片付けなど頑張りました。さすが6年生です! 1年生は、6年生のお兄さん、お姉さんに教えてもらって安心して活動できました。

6/16(火) 国語の研究授業を 4年生と6年生で行いました。



この日、南教育事務所仙北出張所のY. 指導主事さんをお迎えして、国語の校内研究会を行いました。

(記事や写真は、裏面に続きます)



4年竹組は「アップとルーズで伝える」、6年生は「時計の時間と心の時間」の説明文を読むことに取り組みました。

多くの先生に見守られる中で、集中して読み取る姿、理由を考えて書く姿、友達と学び合う姿、発表する姿、発表を聞く姿など、意欲的に学習に取り組む様子を見せてくれた子どもたちでした。

午後からの研究協議会では、本校職員同士で、授業を参観しての感想や意見を述べ合いました。また、山口先生からは、今年度より完全実施となる指導要領について、留意点等を教えていただきました。よりよい授業を目指す視点での助言等もいただきました。ありがとうございました。



6/17(水) 3年生：社会科 フィールドワークで美郷町を回る!

社会科で地域の学習を行っている3年生です。今回は、美郷町全体に範囲を広げてフィールドワークを行いました。

町からバスを2台出していただき、密にならないよう移動することができました。

飯詰駅・仙南小・リリオス・美郷町役場・千畑小・ラベンダー園・あったか山などを回りました。

六郷以外にある施設など、初めて知ることも多く、興味をもって見学しました。



1年生との交流を 2年生や4年生も行っています!



朝読書の時間「はなのみち」の音読を1年生が2年生や4年生に披露

2年生作成のパズルを共に!



曲に合わせてたり割り箸を使ったりして体と心をほぐしました!

学校花壇全てに花を植え終えました。正面は5年生が担当!



校門からすぐ正面が5年生、校門横や児童クラブ前が4年生、後ろ庭が1年&6年生、2年生、3年生が担当しました。

各学年ごとに時間を決めて、学校の全部の花壇に花苗(サルビア・ベゴニア)を植え終えました。

この後は、水やりや除草も、学年ごとに責任をもって行っていきます。株が大きくなってきれいに咲き誇る日を待ちたいと思います。

音楽部によるミニコンサート



6月11日(木)のロング昼休みを利用し、音楽部から全校に向けてミニコンサートのお誘いがありました。

たくさん子どもたちや職員が、

マスクを付けて集まりました。アニメ「鬼滅の刃」の主題歌である「紅蓮華」の演奏を披露に、会場のみんながノリノリでした。短期間の練習ながら、とても上手だと感心する声が多かったです。